

Polda Jabar Gelar Rilis Akhir Tahun 2023

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID

Dec 30, 2023 - 11:34



Bertempat di Mapolrestabes Bandung Polda Jabar menggelar Rilis Akhir Tahun Polda Jabar TA. 2023 Dengan dipimpin langsung oleh Kapolda Jawa Barat Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.IK., M.Si., MM. Jum'at (29/12/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri Wakapolda Jawa Barat Brigjen Pol. Bariza Sulfi, S.IK. Beserta PJU Polda Jabar dan Kapolrestabes Bandung Kombes Pol Budi Sartono, SIK., M.Si., M.HAN beserta PJU, dan para wartawan Pokja Polda Jabar.

Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.IK., M.Si., MM. Pada dalam paparannya menyampaikan bahwa Kondisi Lingkungan Strategis Provinsi Jawa Barat, Diwarnai Berbagai Perkembangan Situasi Ipoleksosbudkam, Menuntut Polri Khususnya Polda Jawa Barat, Untuk Mampu Mengantisipasi, Mendinamisir Dan Menggelar Pelayanan Prima Kepolisian Kepada Masyarakat Serta Mewujudkan Kondisi Yang Menjamin Pembangunan Nasional Dan Pembangunan Di Daerah Hukum Polda Jawa Barat Yang Berwawasan Keamanan.

Pengaruh Perkembangan Global Dan Regional Yang Dihadapi Berupa Ancaman Kejahatan Transnasional, Terorisme, Kejahatan Siber, Separatisme Serta Tantangan Bagi Pertahanan Maupun Situasi Kamtibmas. Sebagian Besar Masyarakat Menganggap Bahwa Tanggung Jawab Keamanan Merupakan Tugas Aparat Keamanan, Sehingga Hal Ini Mengakibatkan Kurangnya Kesadaran Masyarakat Dalam Membangun Sistem Keamanan Di Lingkungan Masyarakat.

Polda Jawa Barat Meraih Penghargaan Sebagai Pelaksana Terbaik Quick Wins Presisi 2023. Penghargaan Langsung Diberikan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo Kepada Kapolda Jabar Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M

Ditahun 2023 Jumlah Personel Polri Polda Jabar Sebanyak 29.290 Orang, Namun Apabila Dilihat Dengan Kebutuhan Atau Daftar Standar Personel Polri, Polda Jabar Masih Kekurangan Personel Sebanyak 16.024 Orang Atau Baru Terpenuhi Sebesar 64,6%.

Untuk Mendukung Tugas-Tugas Kepolisian, Polda Jawa Barat Memiliki Kendaraan Dinas Sebanyak 14.498 Unit Dan Penambahan Ditahun Ini Sebanyak 53 Unit.

Beberapa Operasi Tersebut Cukup Dirasakan Bagi Masyarakat Luas , Dianataranya Ops Ketupat 2023 Dalam Rangka Mendukung Kegiatan Mudik Dan Aktifitas Ramadhan Dimana Hal Ini Mendapat Apresiasi Dari Presiden Dan Kapolri, Operasi Bacuya Lodaya 2023 Mendapat Apresiasi Dari Masyarakat Karena Selama Berjalan Operasi, Situasi Aman Dan Kondusif. Saat Ini Operasi Yang Sedang Berjalan Adalah Operasi Lilin Lodaya 2023 Guna Mengamankan Jalannya Natal Dan Tahun Baru 2024

Dalam Menjamin Terpenuhinya Kebutuhan Masyarakat Dan Keberlangsungan Pembangunan Nasional, Polda Jabar Berkomitmen Mengamankan Seluruh Objek Vital Nasional Baik Bidang Industri, Transportasi, Energi, Dan Wisata.

Jumlah Tindak Pidana Tahun 2022 Sebanyak 21.329 Perkara Sedangkan Tahun 2023 Sebanyak 22.310 Perkara, Terjadi Peningkatan Sebanyak 991 Perkara Atau Sebesar 4,65 %. Berdasarkan Dari Data Tindak Pidana Pada Tahun 2023 Mengalami Kenaikan, Hal Tersebut Di Pengaruhi Oleh Kondisi Pasca Covid 19 Karena Aktifitas Masyarakat Kembali Normal.

Ditreskrimsus Polda Jabar Dan Polres Jajaran Telah Mengungkap Kasus Tindak Pidana Korupsi Selama Tahun 2021 S.D 2023 Sebanyak 167 Kasus Dengan Tersangka Sebanyak 153 Orang Dengan Total Telah Dikembalikan Kepada Negara Sebanyak Rp.106.903.304.833 (Seratus Enam Milyar Sembilan Ratus Tiga Juta Tiga Ratus Empat Ribu Delapan Ratus Tiga Puluh Tiga Rupiah).

Selain Itu Ditreskrimsus Polda Jabar Telah Berhasil Mengungkap Korupsi Dana Insentif Nakes Covid-19 Di Uptd Rsud Pelabuhanratu, Sukabumi Yang Menyebabkan Kerugian Negara Sebanyak 5,4 Milyar.

Polda Jabar Terus Memperkuat Citra Sebagai Institusi Yang Tegak, Merakyat Dan Humanis Dalam Menjalankan Tugas. Polri Siap Menghadapi Tantangan Tugas Kedepan Mengawal Agenda Nasional Pes...